



Liste "Joigny, continuons ensemble"

Si la fraîcheur de la saison et l'hiver qui s'annoncent commencent à engourdir la nature, gardons l'esprit vif, heureux des bons moments vécus au fil des mois passés, au cours desquels la majorité municipale n'a eu de cesse de vous rendre la vie agréable dans notre chère cité maillotine.

Il est trop facile et peu utile de ressasser sans arrêt les difficultés, souvent incontournables, alors soyons positifs et prolongeons les petits et grands bonheurs durant les années à venir, sans pour autant oublier notre passé.

Il ne s'agit pas là de promesses ou de communication mais bien des actions que vous avez pu vivre avec nous à Joigny :

- les nombreuses fêtes en partenariat avec les associations et comités de jumelages ;
- les expositions à l'espace Jean de Joigny et à la médiathèque ;
- la musique tant à la salle Claude Debussy que dans votre quartier ;
- les manifestations sportives ;
- le cinéma, l'opéra ;
- les animations pour la jeunesse ou les seniors ;
- l'embellissement de la ville ;
- l'ouverture de nouvelles structures ;
- les premières actions de la politique de la ville et... arrêtons-nous là car nous allons forcément en oublier.

Tout cela nous encourage et renforce notre volonté municipale et intercommunale de continuer à avancer malgré les écueils que nous surmonterons avec votre soutien. Notre volonté de bien vivre ensemble à Joigny est toujours aussi forte. En cette fin d'année, nous élaborons le budget 2016, avec de nouveaux défis que nous affronterons avec la volonté qui est la nôtre : accomplir le programme sur lequel vous nous avez élus.

Le groupe de la majorité municipale de Joigny

<https://www.facebook.com/pages/Bernard-Moraine-majorit%C3%A9-municipale-de-Joigny/630477610339021?ref=hl>

Liste "Joigny 2014"

Une dramatique situation pour une bien pauvre ville

La séance de conseil municipal du 17 septembre conforte notre appréhension : la situation de Joigny ne cesse de se dégrader et les sujets traités à ce conseil ne sont pas à la hauteur de la situation dramatique dans laquelle se trouve notre ville. Situation dramatique en effet, et sur tous les plans.

Éducation d'abord, avec la suppression, sans préavis, des transports scolaires du midi pour les élèves de Marie Noël, et aussi le manque flagrant de sécurité aux abords de l'école Sainte-Thérèse et du collège Saint-Jacques.

Entretien de la voirie et des trottoirs, cela ne constitue pas, à coup sûr, un objectif prioritaire pour nos dirigeants !

Entretien du patrimoine dont l'état se détériore de façon inquiétante, en particulier à Saint-Thibault. Le maire avait pris l'engagement d'y démarrer les travaux au début de cette année, promesse non suivie d'effet...

Économie, enfin, où il n'y a pas de semaine sans que soit annoncée la fermeture d'un commerce ou d'une entreprise... Alors même que le 1^{er} adjoint s'était engagé à promouvoir le commerce... Étonnant quand on sait que la commission en charge de cette problématique, dont il est le président, ne s'est jamais réunie ! Ajoutons à tout cela, la communication négative du maire qui se plaît à souligner dans ses interventions médiatiques, que notre ville est "l'une des plus pauvres de France", et l'on obtient la situation dans laquelle la ville s'enfonce. Il est grand temps que l'équipe socialiste change de registre et privilégie, enfin, des projets dynamiques et nécessaires à la remise en marche de Joigny. Pour le moment, chers Joviniens, vos intérêts et ceux de la ville sont à la dérive...

Le groupe d'Union de la droite et du centre - François Jacquet - over-blog.com

Liste "Rassemblement populaire patriote de Joigny"

L'invasion de Joigny qui continue !

Sept mois de mensonge pendant lesquels nos élus socialistes ont caché l'installation de dix-huit premiers migrants syriens à Joigny. Demain, ils seront cinquante migrants, puis mille, etc. Car ils sont des millions qui veulent venir en France ! Un cauchemar ! Chez nous, dans l'Yonne, il y a 25 000 chômeurs, six millions en France et plus de 10 millions de pauvres. À Joigny, ville pauvre, des familles, des retraités, des jeunes sans emploi, ne mangent pas à leur faim, ne peuvent pas se soigner car ils n'ont pas d'argent ! Pendant ce temps, les migrants sont logés, nourris, soignés gratuitement. Manifestement, nos élus socialistes préfèrent les étrangers... Du côté de l'UMP centriste, c'est le grand silence ? Complices ? Mais chut, en France on n'a plus le droit de dire la vérité !

Rassemblement populaire patriote de Joigny - Claude Dassié